

## El presidente del STJ, Guillermo Alucin se reunió con los dos gremios

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 28 Agosto 2024 19:50

---

El presidente del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucin mantuvo este mediodía una reunión con las principales referentes de los dos gremios judiciales, Silvia Oruego, de la Asociación Judicial Formosa, y Blanca Almirón, de la Unión de Empleados de Justicia, Seccional 3.

El encuentro tuvo lugar en el salón de acuerdos del máximo tribunal, tras sendos pedidos de audiencias solicitadas por los gremios del sector.

El doctor Alucín informó a las gremialistas que el diálogo con el Ministerio de Economía sigue abierto, habiéndose enviado propuestas y distintas alternativas de índole salarial que son motivo de evaluación por parte de la cartera ministerial, donde se pone el foco en las categorías más bajas de los tres escalafones que conforman la estructura del Poder Judicial.

Ante una consulta puntual, el magistrado explicó que el Superior Tribunal de Justicia no tiene previsto aplicar descuentos por los días de paro no trabajados, echando por tierra algunas versiones que circularon en los últimos días y que indicaban lo contrario.

En este contexto, el ministro Alucín dijo que la apertura al diálogo es permanente y que las negociaciones con Economía van a seguir adelante, acordándose una próxima reunión con ambos gremios a mediados del mes de setiembre, a fin de analizar los avances logrados en esa fecha.